



COMMUNIQUE DE PRESSE
Versailles, le 23 octobre 2009

Martin Hirsch salue la politique en faveur des jeunes des Yvelines

Le Haut Commissaire à la Jeunesse et aux Solidarités Actives contre la Pauvreté était à Versailles vendredi 23 octobre pour débattre avec l'Assemblée départementale du Conseil général des Yvelines des politiques en faveur de la jeunesse.

Martin Hirsch a salué à cette occasion les dispositifs adoptés par le Département, qui s'inspirent dans les grandes lignes de son livre vert.

Le Conseil général des Yvelines a mis en place six dispositifs pour accompagner les projets des Yvelinois âgés de 16 à 25 ans et assurer l'égalité des chances. Une campagne de promotion de ce « coupe de pouce » à la jeunesse démarre cette semaine.

- ✓ La bourse aventure (projets sportifs, culturels, scientifiques ou documentaires dont l'utilité concrète ou sociale est reconnue).
- ✓ Le financement d'une partie des stages BAFA (Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur).
- ✓ L'aide au montage financier d'opérations humanitaires.
- ✓ Le financement de 50% de la carte Imagine'R (16-22 ans).
- ✓ La subvention (500 euros) pour la préparation de l'examen du permis de conduire (en échange d'une participation à des projets citoyens initiés par le Département ou une association agréée par celui-ci).
- ✓ Les bourses de 2000 euros attribuées chaque année aux Yvelinois – scolarisés en Zone d'Education Prioritaire ou dont la famille n'est pas soumise à l'impôt sur le revenu – ayant obtenu une mention « très bien » au BAC.

Renseignements : www.yvelines.fr/projetsjeunes

Conseil général des Yvelines

Pôle presse & médias

Alexia BORRAS

01.39.07.70.77

aborras@yvelines.fr